

**« NAH » : Journée nationale de lutte contre le harcèlement scolaire**  
**Jeudi 18 novembre 2021**  
**Message des membres du CVC à leurs camarades**

**Texte du message :**

Bonjour, nous sommes membres du CVC nous avons un message à vous communiquer.

Le CVC c'est le conseil de la vie collégienne : il est composé d'élèves qui veulent s'engager pour réfléchir à des projets pour améliorer la vie au collège et les mettre en œuvre.

Nous aimerais que tous les élèves se sentent concernés par la vie au collège, c'est pour ça que nous avons choisi de nous adresser directement à vous.

Aujourd'hui 18 novembre, c'est la journée nationale NAH, « Non au harcèlement » scolaire.

Le CVC s'est réuni ce matin pour réfléchir à des actions pour vous informer et lutter contre le harcèlement dans l'établissement.

A midi, nous avons mis des affiches dans plusieurs endroits du collège, notamment au Self. Prenez le temps de les lire.

C'est tellement important que l'établissement s'est inscrit dans un projet de prévention et de lutte contre le harcèlement, le programme **pHare** et des élèves volontaires pourront être des « Ambassadeurs » pour être acteur dans ce projet. C'est important qu'on se mobilise, nous les élèves parce que :

**Lire 1 de ces 3 phrases (au choix)**

**Le harcèlement tu n'en parles pas, ça ne s'arrête pas !**

**Le harcèlement ne restez pas indifférents !**

**Stoppez le harcèlement parlez-en !**

On vous remercie pour votre écoute et on compte sur vous.